



Aseguran droga y detienen a cuatro personas durante operativo en Piedras Negras.

HAY CUATRO DETENIDOS

Aseguran droga en operativo

En el cateo se localizaron varias dosis de marihuana y metanfetamina, así como objetos relacionados con presuntas actividades ilícitas

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un operativo

efectuado la noche del lunes en la colonia Central de Piedras Negras culminó con la detención de cuatro individuos, quienes fueron

turnados al Ministerio Público del fuero común.

Según informó el coordinador de Ministerios Públicos, Rogelio Gómez Rodríguez, en el cateo se localizaron varias dosis de narcóticos, entre ellas marihuana y metanfetamina, así como objetos relacionados con presuntas actividades ilícitas.

des ilícitas.

Señaló que la Fiscalía cuenta con un término legal de 48 horas para resolver la situación jurídica de los implicados, tiempo durante el cual se continúa con la integración de pruebas para presentar el caso ante la autoridad judicial correspondiente.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

Año XVI No. 8,348
Piedras Negras, Coahuila

LOCAL / PÁG. 7



'Entregamos 421 mdp de infraestructura educativa'

Con las Obras Sociales a Pasos de Gigante de Mejora, seguimos apostándole a la educación de nuestras niñas, niños y jóvenes

EN PIEDRAS NEGRAS

Alertan por repunte de intentos suicidas

Hospital General refuerza atención psiquiátrica; reciben hasta tres casos por semana en urgencias



El Hospital General Dr. Salvador Chavarría mantiene consulta diaria de Psiquiatría y atención de urgencias para pacientes en crisis.

aumento, la depresión continúa siendo el principal factor asociado a los actos suicidas.

Detalló que semanalmente reciben entre uno y tres pacientes en el área de urgencias por intento suicida.

LOCAL / PÁG. 2

HABLA TAMBIÉN DEL LIBRO DE SCHERER

Mantiene Coahuila coordinación con Federación: MJS

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH. - El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, informó que continúan las gestiones con autoridades federales para impulsar proyectos de infraestructura en la región entidad, además de fortalecer las estrategias de seguridad en la entidad mediante coordinación con instancias federales y el Ejército Mexicano.

Entre las acciones recientes, señaló que sostuvo una reunión con el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Efraín Morales López, con el objetivo de dar seguimiento a diversos proyectos prioritarios, entre ellos el relacionado con la presa La Laguna y el sistema de drenaje pluvial de Torreón, así como el proyecto de temporal pluvial destinado al municipio de San Pedro.

El mandatario estatal destacó que estos encuentros buscan avanzar en la planeación y ejecución de obras que permitan mejorar la infraestructura hí-



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

dráulica y prevenir afectaciones derivadas de lluvias, particularmente en zonas con antecedentes de inundaciones.

En materia de seguridad, también se llevó a cabo una reunión con el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, con el fin de evaluar los operativos implementados en la entidad y reforzar las estrategias de vigilancia.

El Gobernador afirmó que los operativos de seguridad continuarán fortaleciéndose con el propósito

de mantener a Coahuila como una de las entidades más seguras del país.

Asimismo, se confirmó que las corporaciones estatales cuentan con armamento de uso exclusivo del Ejército Mexicano, autorizado conforme a la normatividad vigente y en coordinación con las fuerzas armadas.

Por otra parte, Jiménez Salinas habló sobre el libro publicado por Julio Scherer, donde aborda que la quiebra de Altos Hornos de México fue orquestada por el anterior presidente de la

República, Andrés Manuel López Obrador.

El mandatario coincidió en que la quiebra de Altos Hornos de México (AHMSA) tuvo su origen en decisiones tomadas durante la pasada administración federal, las cuales calificaron como resultado de presiones políticas que derivaron en el cierre de la empresa.

Recordó que esta situación afectó directamente a miles de trabajadores y sus familias, cuyas consecuencias continúan impactando a la economía regional. "Ahora esta información ya tiene fuente y nombre", sostuvo al expresar que lo antes dicho fue confirmado públicamente mediante fuentes que respaldan dicha postura, en este caso, la publicación del libro.

ESCANEÁ AQUÍ



@periodico_lavoz

Alistan blindaje sanitario en la Región Norte

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



Sostienen reuniones de salud.

aunque actualmente existen casos positivos, la incidencia ha disminuido de manera significativa gracias a las estrategias implementadas desde 2024 en coordinación con los municipios.

De acuerdo con los datos dados a conocer, en Coahuila se registran actualmente tres casos positivos de dengue, dos de rickettsia y dos de sarampión.

LOCAL / PÁG. 2

EN TODO COAHUILA Anuncian mega módulos de vacunación

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



Gabriel Elizondo, titular del Programa Mejora Coahuila.

nas del esquema básico, incluyendo la triple viral, que protege contra enfermedades como sarampión, así como otras dosis contra influenza y COVID-19.

LOCAL / PÁG. 2

